

LAND BADEN-WÜRTTEMBERG

REGIERUNGSPRÄSIDIUM STUTTGART

Nachdem der/die Kandidat(in) der Medizin

Mathias Richard Franz F r e u n d

geboren am 4. August 1949 in Schellerten
am 2. August 1974 die ärztliche Prüfung vor dem Prüfungsausschuß
in Tübingen mit dem Urteil " s e h r g u t "
bestanden und die Bestimmungen über die Medizinalassistentenzeit mit dem
29. Februar 1976 erfüllt hat, wird ihm/ihr hierdurch die

APPROBATION ALS ARZT

erteilt.

Diese Approbation berechtigt den Arzt zur Ausübung des ärztlichen Berufs.

STUTTGART, den 1. März 1976

Im Auftrag



Dr. Dörner